
REQUERIMENTO 05/2019 
 
 

Assunto: Solicita providências sobre o transporte do trabalhador.  
Autor: Douglas Henrique Romão Jorge, Claudinei Cáceres Gil e Paulo César Dias 
Pinheiro. 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
 
Os Vereadores que este subscrevem, nos termos do Regimento Interno desta 
Casa, vem requerer ao Prefeito Municipal providências sobre o transporte do 
trabalhador; 
.  
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que tome providência 
urgente quanto a lotação em que está andando os ônibus da Prefeitura 
responsáveis por levar nossos munícipes ao trabalho nas cidades circunvizinhas. 
Diariamente recebemos queixas dos usuários que utilizam esse transporte, muitos 
nos enviam vídeos mostrando as condições precárias que a superlotação está 
ocasionando. E devemos levar em conta o fator principal que é a segurança dos 
usuários, no caso de um acidente poderia vir acontecer algo terrível que não 
desejamos aos nossos moradores.   
 
Diante disso, solicitamos a Vossa Excelência a realização urgente de um projeto 
que solucione esse problema de extrema necessidade.  
 

Câmara Municipal de Novais, 29 de março de 2019. 
  

 
 

                             DOUGLAS HENRIQUE ROMÃO JORGE 
                                                      VEREADOR 
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